
（様式第４号）           川西地域協議川西地域協議川西地域協議川西地域協議会会会会    会議概要会議概要会議概要会議概要 

１ 審議会名  第１１回 川西地域協議会  

２ 日  時  平成２５年２月２６日 午後 1時 30 分から午後 3 時 50 分まで  

３ 会  場  川西地域自治センター まちづくり活動拠点会議室  

４ 出 席 者  大井会長、泉副会長、市川委員、上村委員、黒岩委員、小泉委員、甲田委員、 

        齋藤委員、酒井委員、志摩委員、清水委員、春原委員、滝澤委員、多田委員、 

        田中（朝）委員、田中（憲）委員、南波委員、西澤委員、増田委員、 

        出席者１９人、欠席者１人 

５ 市側出席者 手塚センター長、綿内地域振興政策幹、小坂庶務企画係長  

６ 公開・非公開等の別   公開 ・  一部公開  ・  非公開  

７ 傍聴者  ０人   記者 ０人 

８ 会議概要作成年月日平成２５年２月２８日 川西地域自治センター 

協 議 事 項 等 

 

１ 開  会（手塚センター長） 

 

２ あいさつ（大井会長） 

 

３ 会議事項 

 

（１） 地域内分権に向けての第４ステージへの展開について 地域経営会議等について  

 

（事務局）資料により地域経営会議の追加メンバー、主な役割、立上げ時期等について説明。 

 

（会 長）地域経営会議の組織について、案として川西地域協議会＋川西社会福祉協議会・福祉関係、ま

ちづくり団体とありますが、ここで推薦したい人はいますか。 

 

（事務局）当初川西社会福祉協議会メンバーとも考えましたが、この地域協議会の委員の中に数人の川西

社協の方が重複していたり、この地区に社会福祉協議会の会長もいますが、多忙ということで

す。福祉施設（包括支援センター、いずみの里）から選出したらどうか、まちづくり団体から

は、川西里山水辺の会からすでに２人が入っている、会長と相談して選出するか、魅力アップ

応援事業で活躍している人を選出したらと思います。 

 

（委 員）まちづくり団体や福祉関係者についてわかりませんので、団体に候補をお願いしたらどうか。 

 

（会 長）この地域にある二つの福祉団体に候補について相談したいと思います。 

     また、まちづくり団体の代表者や魅力アップ応援事業で頑張っている人にもお願いします。 

 

（委 員）地域経営会議の会議開催について、頻度はどうなのか、相談するにも知っておいた方が良いと

思います。 

  

（事務局）会議開催については、これから決めていくことですが、皆さんの都合もあるので、多くても月 

１回か、地域協議会後に開催するということも考えられます。 

 

 

（２）専門部会の取り組みについて・・中間報告を受けて意見・要望・追加等について 

 

 ③住む人にやさしく快適な環境づくり 



 

（部会長）前回、「空き家対策」について説明しましたが、更に検討しまとめたうえで、答申書を作成し

たいと思います。 

 ④農業を主体とした産業の育成 

 

（部会長）前回、会長から具体的に検討してもらいたいということでしたので、部会で耕作放棄地の活性

化の推進の中の、太陽光発電装置の設置箇所候補地について、地主の了解はされていないが、

検討、選定しました。 

 

（部会委員）それぞれ、候補地について説明。（大きく３箇所の候補地） 

 

（部会長）候補地を選定しましたが、市で進めてもらわないと、難しい面があると思います。       

 

⑤地域ぐるみでの子育て支援の推進 

 

（部会長）前回、遊び場、公園について、川西地域全戸にアンケート調査をしたいということで案を示し

ましたが、前回のみなさんの意見を踏まえて、再度、アンケート案を作成しました。川西地域

の公園は１５箇所ということです。また、何回も調査することはたいへんなことですので、１

回行いたいと思います。 

 

（委 員）公園の基準はどうなのか？藤之木団地にある公園が記載されていないが。 

 

（事務局）確認します。 

 

（委 員）高齢者世帯ヘのアンケートは、どうなのか。 

 

（副会長）都会では、高齢者も、健康のために公園を利用していると聞きます。 

 

（委 員）アンケートの中に、記入者の年齢の記入欄の横に、世帯数もいれたらどうか。 

 

（部会委員）子供がいる世帯は少ないかもしれないが、川西地域住民が、公園、遊び場について、どのよ

うに考えているか、必要なのか、とりあえず調査したいと思う。 

 

（委 員）アンケート回収について、自治会にお願いするようですが、次回の回覧で回収するよりもアン

ケート用紙を配布するそのときに、回収したほうが、良いと思います。 

 

⑥交流・体験を中心に据えた地域興しの展開 

 

（部会長）２５年度の具体的な取組の一つとして、現在軌道に乗りつつある「千葉市農山村交流事業」の

ホームステイ活動の拡大に加え、新たに日帰りのホットステイ活動について「川西つなぐ会」

と連携して取組を進めて農山村交流事業を充実させたいと思います。 

 

（委 員）専門部会の取り組について、今後どのように進めればいいのですか。 

 

（会 長）それぞれの部会で、すでに検討してきてもらっていますので、２５年度に答申書をまとめ、市

に答申したいと思いますので、引き続き協議していきたいと思います。 

 

（３）わがまち魅力アップ応援事業選考方法について 



 

（事務局）資料により説明。 

 

（委 員）私は、一つの事業の委員となっていますので、そのときのプレゼンは退席した方が良いのか。 

 

（事務局）プレゼンは聞いてもかまいませんが、審査評価はしないということで、お願いします。 

 

（４）その他 

 

○ 安心カードについて 

 

（事務局）資料により説明。 

 

（委 員）民生委員会で、一人世帯用、高齢者世帯用ということで、購入して、配布している。消防署に

も話はしてある。とても良いものですので、全戸配布となれば、なおさら良いと思います。 

 

（会 長）これから自治連の会議の中で決定し、各自治会で購入するということですので、地域協議会で 

推奨したいと思います。 

 

○Ｈ24 年度「地域協議会だより」の発行内容について 

 

（事務局）今までは、２年に一度の発行でしたが、これからは、地域の皆様に地域協議会のことを知って

もらうために、毎年発行したいと思います。載せたいことがありましたら、事務局までお願い

します。また、他の協議会では、委員が担当して発行しているところもあります、どうでしょ

うか。 

 

（会 長）いないようですので、事務局でお願いします。 

 

○ 集落「再熱」実施モデル地区支援事業について 

 

（事務局）県の事業です。資料により説明。 

 

 

４ その他 

・ 次回の日程 

   日 時 ３月２６日（火）午後１時３０分から 

   場 所 川西地域自治センター まちづくり活動拠点会議室 

 

 

５ 閉  会 （大井会長） 

 

閉会後、検討各専門部会で個別の協議 

 

 

＊ 会議概要は原則として公開します。会議終了後、 １週間以内に行政改革推進室へ提出してください。 

＊ 非公開及び一部非公開としたものについては、その理由を記載してください。 


